

Nr. 417/2022
Halle (Saale), 21. Dezember 2022



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Anzahl der Niederlassungen aus dem Unternehmensregister kartografisch aufbereitet

Die höchste Anzahl von abhängig Beschäftigten in Sachsen-Anhalt wiesen laut Statistischen Unternehmensregister 2021 die Niederlassungen in den kreisfreien Städten Magdeburg (107 105) und Halle (Saale) (100 409) sowie dem Landkreis Harz (71 551) aus.

Um den Vergleich der Situation in den kreisfreien Städten und Landkreisen auf einen Blick zu ermöglichen, stehen seit heute erstmalig kartografische Veröffentlichungen von Niederlassungen und Beschäftigten des Unternehmensregisters nach Kreisen im [Statistikportal](#) zur Verfügung.

In 4 sogenannten Bubble Maps wird die Anzahl der Niederlassungen sowie der abhängig, sozialversicherungspflichtig und geringfügig entlohnt Beschäftigten dargestellt. Dabei wird das gesamte Wirtschaftsspektrum ohne Land- und Forstwirtschaft, Fischerei, Öffentliche Verwaltung einschl. Verteidigung, Sozialversicherungen sowie Private Haushalte und exterritoriale Organisation und Körperschaften abgebildet.

Weitere Informationen zum Thema Unternehmen finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt und zum Vergleich auf Kreisebene auch in der [Regionaldatenbank](#).

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken